



Los 2.678 trasplantes realizados en 2014 han dado 40.973 años de vida a enfermos

▶ La Federación de Fibrosis Quística hace un llamamiento a la donación de órganos en la celebración del Día Nacional

LEVANTE-EMV VALENCIA

■ España lleva veintitrés años seguidos siendo el país número uno del mundo en donación, según recordó ayer la Asociación Nacional para la Lucha contra las Enfermedades del Riñón (Alcer) que indicó que en 2014 se realizaron casi 2.700 trasplantes de este órgano en a lo largo de este año s han incrementado un 15 % el número de trasplantes realizados y el número de donantes.

La entidad ha indicado que cada trasplante renal supone una supervivencia media de 19,3 años y una ganancia media de vida de 15,3 años. Solo con los 2.678 trasplantes realizados durante 2014 se ganaron 40.973 años de vida.

Alcer celebrará hoy el Día Nacional del Donante de Órganos y Tejidos con la instalación de once mesas informativas en la ciudad de Valencia. La entidad destacó que el sistema de donación y trasplantes español garantiza la igualdad de oportunidades a todos los ciudadanos.

No obstante y pesar de las buenas cifras, e l10 % de los receptores fallece a la espera de recibir un órgano, por eso el objetivo de la asociación es que este año la campaña del Día del Donante ayude a mantener la tendencia al alza del número de donaciones.

Por otra parte, la Federación Española de Fibrosis Quística ha hecho un llamamiento a la donación de órganos. Esta enfermedad no tiene curación, cuando y cuando provoca efectos muy graves e irreversibles en el afectado existe la posibilidad de realizar un trasplante pulmonar y/o hepático.